

Uwe Janke
Pressesprecher
Unternehmensentwicklung
Marktstraße 2, 73033 Göppingen
Telefon 07161 603-11151
uwe.janke@ksk-gp.de

31. März 2022

## **Presseinformation**

## Planspiel Börse der Kreissparkasse Göppingen Risikofrei Börsenerfahrung sammeln

Wertpapierhandel kann spannend sein wie ein Krimi: Das haben 344 Schülerinnen und Schüler sowie 72 Studierende im Landkreis in den Wochen zwischen Oktober 2021 und Januar 2022 erfahren. Beim Planspiel Börse der Kreissparkasse Göppingen konnten sie 17 Wochen lang mit einem fiktiven Guthaben von 50.000 Euro auf einer virtuellen Börsenplattform zu realen Bedingungen investieren und verkaufen. Die Teams setzten vor allem auf bekannte Aktien wie Tesla, Amazon und Apple, aber auch auf DAX-Werte.

Nachdem die Schülerinnen Elisa Feige und Lena Lörz im vergangenen Jahr über 27.000 Euro Aktiengewinn erzielten, gingen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer in der Region in diesem Jahr mit niedrigeren Gewinnen und teilweise auch mit Verlusten aus dem Spiel. Doch auch das ist eine wichtige Erfahrung.

Platz eins unter den Studierenden sicherte sich Maximilian Lörz mit einem Gewinn von 4.606,53 Euro. Der 22-Jährige erreichte damit zugleich Platz drei in der Landeswertung. Das beste Schulteam kam in diesem Jahr vom Kaufmännischen Gymnasium Göppingen. Semina Letic, Niclas Strodel und Darleen Marin erwirtschafteten ein Plus von



Seite 2 Presseinformation 31. März 2022

4003, 42 Euro. Für eine Spekulationszeit von nur 17 Wochen sind dies gute Ergebnisse.

Glück oder Strategie? Maximilian Lörz, der an der Internationalen Hochschule Bad Honnef Digital Business studiert, setzt auf Wissen und praktische Erfahrung. Der Student hat bereits zum zweiten Mal beim Börsenspiel teilgenommen und beschäftigt sich schon länger intensiv mit dem Börsengeschehen. "Wie am realen Markt ist es auch beim Börsenspiel wichtig, wo das Portfolio am Ende steht und nicht wohin die Kursschwankungen einen tragen", bemerkt er. Seine fiktiven Wertpapiere bewegten sich in der Spekulationszeit zwischen 45.000 und 60.000 Euro.

Erfahrungen wie diese sind ein essenzieller Teil des Börsenspiels: "Der reale Aktienhandel birgt Chancen und Risiken – beides wollen wir in diesem Spiel vermitteln", erklärt Stefan Boss, stellvertretendes Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Göppingen. "Unser Ziel ist es, dass unsere jungen Spielerinnen und Spieler ein realistisches Bild vom Wertpapierhandel entwickeln. Wer später dann real an der Börse investiert, hat bessere Chancen gute Ergebnisse zu erzielen."

Die beiden Siegerinnen des letzten Jahres, Elisa Feige und Lena Lörz, konnten sich auch 2022 einen der vorderen Plätze sichern. "Glück gehört definitiv dazu, doch das Glück ist nicht der einzige Grund", betont Elisa Feige. "Wir haben, genau wie letztes Mal, uns gut informiert und waren das ganze Jahr aktiv was Aktien betrifft. Dadurch haben wir Vorwissen mitgebracht und konnten so erneut eine gute Platzierung erreichen."



Seite 3 Presseinformation 31. März 2022

Auch wenn die Börsengewinne fiktiv waren: Für die Siegerinnen und Sieger hat sich das Mitspielen gelohnt. Sie erhalten Preise im Wert zwischen 100 und 500 Euro. Insgesamt nahmen europaweit rund 98.000 Schülerinnen und Schüler, Studierende, Azubis und junge Erwachsene am Börsenspiel der Sparkassen teil.